

Sie haben Interesse und Freude im Umgang mit Menschen und suchen eine verantwortungsvolle Aufgabe. Es kann Freude machen, sich bei der „Aktion Hilfe für alte Menschen“ zu engagieren, weil Sie ...

- interessante Menschen kennenlernen können
- anderen Menschen helfen können
- etwas Neues ausprobieren können

Für Ihre Mitarbeit erhalten Sie eine Aufwandsentschädigung sowie Fahrtkostenerstattung.



Sie können unsere Arbeit mit einer Spende auf unser Spendenkonto unterstützen

Verwendungszweck:

Aktion Hilfe für alte Menschen

IBAN: DE16 3506 0190 1010 1060 16

BIC: GENODED1DKD

KD Bank Dortmund

Vielen Dank dafür!

Diakonie Kirchenkreis An der Agger „Aktion Hilfe für alte Menschen“

Auf der Brück 46

51645 Gummersbach

Telefon 02261 7009-35

E-Mail diakonie.anderagger@ekir.de

Sie wohnen in Nümbrecht, Morsbach, Reichshof, Waldbröl oder Wiehl? Dann sprechen Sie mit einer unserer Mitarbeiterinnen, die für Ihren Wohnort zuständig sind:

Einsatzleitungen:

Nümbrecht und Reichshof

Sabine Maschler

Telefon 0151 28 42 23 73

Waldbröl und Morsbach

Brunhild Seebaum

Telefon 0151 25 55 48 78

Wiehl

Elke Sterzenbach

Telefon 0152 28 94 44 90

Die Aktion „Hilfe für alte Menschen“ ist ein Kooperationsprojekt zwischen dem Oberbergischen Kreis und Verbänden der Freien Wohlfahrtspflege.

Mehr zur Aktion im Internet:



Alle Angebote der Diakonie:

www.ekagger.de/diakonie



Lebenshilfe für Senioren

Aktion Hilfe für alte Menschen

Hilfe im Alltag Begleitung beim Einkaufen Freizeitgestaltung

EVANGELISCHER
KIRCHENKREIS



AN DER AGGER

Wer sind wir?

Die „Aktion Hilfe für alte Menschen“ ist ein Angebot, das vom Oberbergischen Kreis auf Verbände der freien Wohlfahrtspflege übertragen wurde. Die Diakonie des Evangelischen Kirchenkreises An der Agger arbeitet in diesem Projekt zusammen mit der Caritas und dem Deutschen Roten Kreuz.



Innerhalb des Projekts „Aktion Hilfe für Alte Menschen“ betreut die Diakonie „Kirchenkreis An der Agger“ die Orte

Nümbrecht

Morsbach

Reichshof

Waldbröl und

Wiehl

Menschen aller Konfessionen können sich an uns wenden.

Für wen sind wir da?

Die Mitarbeitenden der „Aktion Hilfe für alte Menschen“ möchten älteren Menschen helfen, möglichst lange in der eigenen Wohnung und im vertrauten familiären Umfeld zu bleiben.

Wir sind für Sie da

- wenn Sie im eigenen Haushalt leben und möchten, dass das noch lange so bleibt
- wenn Sie 65 Jahre und älter sind
- wenn Sie Ihr Leben weitestgehend selbstständig gestalten möchten

Sie können uns einfach unverbindlich anrufen und sich erst einmal beraten lassen. Wir freuen uns über Ihren Anruf.

Wie helfen wir?



Wir unterstützen Sie in Form von:

- Begleitung bei Einkäufen, Spaziergängen, Arztbesuchen
- Freizeitgestaltung, z. B. Gesellschaftsspiele, Vorlesen

Welche Art der Unterstützung Sie benötigen, besprechen wir gern mit Ihnen.

Bei geringem Einkommen ist die Hilfe für Sie kostenlos.



Fotos: Pixel-Shot – stock.adobe.com, Freepik

EVANGELISCHER
KIRCHENKREIS



AN DER AGGER